
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

第７６回演劇発表会・２日目 
劇作りに苦心した演出や舞台監督のみなさんの感想を紹介します。 

① １年６組「グッドバイ・マイ」 

初めての演劇発表会が終わり、達成感とともにホッ

としました。最初は、皆を上手くまとめられず本当に

演劇を完成させられるのかと不安な気持ちでした。し

かし、稽古の回数を重ねていくにつれてみんなで意見

を言い合ったり一致団結して本番、成功を収められま

した。1-6全員がいないと成り立たなかった演劇なの

でサポートしてくれた舞台監督や補佐のひとにも感謝

したいです。 （鶴来谷 歩） 

 

 ② ２年２組「それぞれの夢・それぞれの味」 
初めて演出として働くことになり、みんなをまとめる事ができ

ずにクラスメイトに迷惑をかけてしまうことがありました。そう

していくうちにあまり自信を持てず、本番が一日づつ近づく度に

本当にできるのだろうかという不安が積もって行きました。しか

しそんな中でもみんなが本番に向かって一生懸命に頑張る姿を見

て何度も助けられました。そしていざ本番を迎えてみるとキャス

トやスタッフたちの素晴らしい連携で思っていた何倍もいい劇を

することができたと感じました。こんな劇は自分一人で絶対に完

成させることはできなかったと思うので、数カ月間ずっと支えて

くれた舞台監督や先生方、クラスメイトにはとても感謝の気持ち

でいっぱいです。（中 瞭惺） 

③ ３年５組「夏休み」 
今回の演劇では僕が休んでいたことが多々あったのですが、こ

んな中でも舞台監督やキャストのみんながしっかり協力してくれ

たり、脚本の変更点などを教えてくれたりなど、みんなが協力し

あって、支え合ってくれていたので、とてもいい劇ができまし

た。もしも、スタッフの人やキャストの人が一人でも違う役割に

なっていたらこんなにいい劇ができなかったと思うので、ほんと

にみんなには感謝しかないです。それから、本番にはしっかり最

高の演技や仕事をみんながしてくれたので、最高の劇ができまし

た。一秒でもズレていたらあの劇ができていなかったと思うの

で、みんなのその場その場の判断が劇を完成させたんだと思いま

す。支えてくださった保護者の方や先生方、それから3の5のみ

んな、本当にありがとうございました。（前田 幹太） 

 

 ④ １年３組「PE!PE!PE!PENGUINS!」 
初めてこんな本格的な劇をして戸惑いなどがたくさんあ

りました。放課後練習などではキャストたちのやる気も全然

なくどうなるかと思っていました。けど、本番では、なんと

か成功することができてとても良かったです。みんな本番に

なると頑張ろと言ってあきらめていた私を励ましてくれて

本当感謝しかないです。来年は今年よりもっといい劇を作っ

てやろう！という気持ちになりました。素晴らしい劇を見せ

てくれた、一年生・二年生・三年生に感謝し、その背中を追っ

て精一杯頑張りたいです。 （村 有優奈） 
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⑤ ２年３組「女傑症候群」 

今年は本番までの時間が短かったり、脚本も難し

かったりして正直本番までに間に合うのかと毎日の練

習が不安でした。だけど、本番では少しずつ積み上げ

てきた練習の成果を出し切ることができました。２−

３で一致団結して作り上げることができて、忘れられ

ない思い出が作れました。このメンバーで演劇ができ

て良かったです！ （天徳寺 絢音） 

 

 ⑥ ３年１組「夕輝～ぼくの生きていた証～」 
約半年間の演劇は色々なことがありましたが、あっという

間だったなと感じます。最初は私がみんなに指示を出すこと

が得意ではなくて、なかなかクラスがまとまりませんでし

た。例年よりも本番まで時間がないということもあって、と

ても焦っていたなと思います。そんな日々が続いていました

が、徐々にクラスでは劇をより良くするための意見が飛び交

うようになり、私も舞台監督と協力して指示を出せるように

なっていきました。大変なこともあったけど、一緒に劇を創

り上げてくれた３ー１の皆には感謝の思いでいっぱいです。

支えてくださった先生方、そして３ー１の皆、本当にありが

とうございました！（峯谷 璃子） 

⑦ １年５組「屋根裏チュー学校」 

最初はぐだぐだで正直間に合うのだろうかと思って

いましたが、たくさんの工夫や演出にこだわったおか

げでクラスの結束が固まりました。舞台稽古や放課後

練習では、なかなか集中ができず練習がスムーズに進

みませんでした。でも、最終的にはうまくできたので

良かったです。 （田中 椿） 

 

 
 ⑧ ２年５組「アリババと盗賊たち」 

演劇前の 3 週間は特に忙しかったですが、その分や

りがいも大きなものでした。時間のない中で劇を仕上

げていくのには難しいことや悩むこともたくさんあり

ました。しかし、段々と劇が完成していく様子を見てい

ると頑張った甲斐があると感じました。失敗も多く、本

番でもトラブルがあったけれど、このクラスで演劇が

できて良かったと思っています。 （石原 拓海） 

⑨ ３年４組「天国まで－アナタ、愛のために死ねますか」 
この劇には、倒れたり暴れたりするなどの大きな動きが

多く、よりリアルに見せるにはどうすればよいかとたくさ

ん悩みました。また、劇の完成間近で脚本の展開に変更が

あり、最後の場面を一から書き直すなどの大変な作業もあ

りました。ですが、キャストがすぐにセリフや動きを覚

え、舞台部が協力して素早く対応してくれたお陰でうまく

練習が進み、本番を無事に迎えることが出来ました。３年

４組で演出をすることが出来て本当によかったです。あり

がとうございました。 （小西 真央） 

 

生徒のみなさん、そして先生方、本当にお疲れ様でした。素敵な舞台をありがとうございまし

た！ご指導いただいた演劇スクールサポーターの林先生、演劇ボランティアの皆様、ありがとう

ございました。演出のみなさんの感想は、どの学級もクラスメイトへの感謝の言葉であふれてい

ます。学級の「絆」がまた一つ深まったことを嬉しく思います。 


